



Stadtsänger Winterthur

Der Männerchor im Club zur Geduld

Grusswort



Liebe Sänger, Liebe Freunde

In nur fünf Jahren hat sich eine Reihe von Traditionen eingespielt, die unsere Sängerleben prägen. Für die nächste „Probe auf dem Lande“ in Rafz keimt bereits die Vorfreude, und die Sängerreise nach den Sommerferien verspricht ein wahres Spektakel in den Bergen.

Das Unspektakulärste, aber vielleicht Prägendste, sind jedoch unsere Gassensingen, deren neueste Auflage am letzten Mai-Samstag stattfand. Die Idee dazu gab uns Karl Scheuber, der Doyen der Schweizer Chorleiter-Ausbildung, der mir zu Zeiten der Dirigentensuche den Rat gab: „Geht hinaus zum Singen, wenn Ihr wahrgenommen werden wollt“. Genau das tun wir, und wir werden wahrgenommen: von den Zeitungen, von den Passanten und von unsren Freunden und Freundinnen, die zu unseren Mini-Konzerten strömen. Das Allerschönste daran ist aber die Freude, die wir selber an unserem öffentlichen Singen haben.

18 Sänger waren da, und wir haben zwischen 10.15 und 12.00 Uhr vier Mal ein kompaktes, gut gemixtes Programm zum Besten gegeben. Auch dank der aktiven Akquisition unserer Partnerinnen Kerstin und Rahel haben wir diverse Kandidaten ansprechen können; es ist die Rede von vier bis sechs ernsthaften Kontakten!

Das Dutzend Sänger, das nachher in der Sonne noch tafelte, liess es sich nicht nehmen, am Tisch mehrere Lieder in feinstem Chorklang erschallen zu lassen. Das ist Tradition vom Feinsten, meint

Euer Prezident Heiner.

Termine

August

Di	23.08.	19:45	Probe - zur Geduld
Sa/So	27/28.08.		Stadtsängerreise gem. Programm
Di	30.08.	19:45	Probe - zur Geduld

September

Di	06.09.	19:45	Probe - zur Geduld
Di	13.09.	19:45	Probe - zur Geduld
Sa	17.09.	10:00	Gassensingen
Di	20.09.		Seniorenwanderung gem. Programm
Di	27.09.	19:45	Probe - zur Geduld

Oktober

Di	04.10.	19:45	Probe - zur Geduld
Di	11.10.	19:45	Probe - zur Geduld
Di	18.10.	ab 16:00	Seniorenstamm, ev. Zusatzprobe
Di	25.10.	19:45	Konzert - zur Geduld

November

Di	01.11.	19:45	Probe - zur Geduld
----	--------	-------	--------------------

Di	08.11.	19:45	Probe - zur Geduld
Di	15.11.		Seniorenwanderung gem. Programm
Di	22.11.	19:45	Probe - zur Geduld anschl. Tafelrunde
Di	29.11.	19:45	Probe - zur Geduld

Dezember

Di	06.12.	19:45	Probe - zur Geduld
Di	13.12.	17:45	Singen am Weihnachtsmarkt und Jahresabschlussessen

Proben sind am 1., 2. und 4. Dienstag des Monats. Terminänderungen und aktuellen Nachrichten werden auf <http://www.stadtsaenger.ch> veröffentlicht.

189. GV Stadtsänger Winterthur

Die ordentliche 189. Generalversammlung 2016 wurde auf Einladung von Gerhard Abgottspon (und Werner Bischof) im AZ St.Urban durchgeführt. Die meisten Traktanden wurden ohne grosse Diskussion verabschiedet. Im Besonderen wurde der Vorstand einstimmig wieder gewählt; ebenso unser Dirigent Jonas Gassmann sowie Präsident Heiner Kunz. Neu besetzt wurden der Posten des „Maître de Plaisir“ durch Heinz Lieberherr und das Vizepräsidentenamt durch Daniel Zürcher.



Der Vorstand 2016 ohne Benedikt König und Patrick Hardmeyer

Der Vorstand, der Dirigent und die Musikkommission sind weiterhin gefordert, ein möglichst attraktives Programm zusammenzustellen, um die Sangesfreude zu erhalten und die Mitgliederwerbung zu unterstützen. Wir brauchen weitere jüngere Sänger sowie Passiv- und Gönner-Mitglieder. Unsere Budget sollte auch dieses Jahr ausgeglichen gestalten werden können, und deshalb kann der Mitgliederbeitrag der „Aktiven Sänger“ bei 250 CHF belassen werden. Grosszügig aufgerundete Mitgliederbeiträge werden wie immer sehr geschätzt.

Der Stadtsänger-Wanderpreis für besondere Verdienste geht für 2015 an Franz Huber für seine unverbrüchliche Treue und seinen mit 85 Jahren immer noch unverzichtbaren Einsatz im 1. Tenor (Bild links oben).

Adressänderungen an Manfred Lenherr, Wasserfuristr. 60, 8542 Wiesendangen, manfred.lenherr@gmail.com



Stadtsänger Winterthur

Der Männerchor im Club zur Geduld

Mitgliederwerbung Gassensingen

Am Samstag, 28. Mai 2016 hat das Gassensingen stattgefunden. Der Standort im Rathausdurchgang ist tatsächlich am publikumswirksamsten und lässt unseren Chor am besten klingen.



Dank der gut platzierten Vorschau in mehreren Winterthurer Zeitungen warteten bereits vor dem Beginn viele Zuhörer gespannt auf unseren Auftritt.

Aus Sicht von Sängern und Dirigent war es ein voller musikalischer Erfolg, der nach getaner Arbeit zu Recht mit Speis und Trank im Restaurant Sonne gekrönt wurde.

Daniel Zürcher

Probe auf dem Lande Rafz



bei Jürg und Margrith Bischofberger im Keller Zur Traube, Rafz

Auch dieses Jahr dürfen wir die Gastfreundschaft von Jürg und Margrith geniessen, - zur Abwechslung nicht in Elsau sondern im frisch umgebauten Keller „zur Traube“ in Rafz. Bei schönem Wetter startet der Anlass mit einem Spaziergang durch die Rafzer Rebberge und einer Führung „Schöne Häuser in Rafz“.

Die aktiven Stadt-Sänger mit ihren BegleiterInnen sowie Passivmitglieder und Ehemalige sind herzlich zu diesem Anlass eingeladen.

Sängerreise Lenzerheide



Die diesjährige zweitägige Stadtsängerreise führt uns von Chur nach Valbella. Ueli Isler und Heinz Lieberherr sind unter Hochdruck an der Planung und werden ein äusserst attraktives, abwechslungsreiches Programm zusammenstellen.



Stadtsänger auf Facebook

Seit einiger Zeit sind wir als Stadtsänger auch auf Facebook aktiv. Informationen und Bilder zu unseren Aktivitäten sind jeweils möglichst zeitnah auf der Seite nachgeführt.

Viel Spass beim Durchstöbern.

www.facebook.com/StadtsaengerWinterthur

